

Debe tecnología impulsar empleo.- Aris (Reforma 07/11/18)

Debe tecnología impulsar empleo.- Aris (Reforma 07/11/18) Elizabeth Mondragón Guadalajara, México (07 noviembre 2018).- La cuarta revolución industrial, o industria 4.0, trae oportunidades que deben aprovecharse para generar más empleos a través de la tecnología, para poner ésta al servicio de las soluciones y no del desplazamiento, señaló el Gobernador Aristóteles Sandoval. "Hoy entendemos que la tecnología la debemos aprovechar para generar más empleo, no para desplazarlo. Lo que queremos para nuestro País y para el mundo es poner la tecnología al servicio de quienes resuelven los problemas de la humanidad", indicó el Mandatario estatal en la inauguración del SingularityU México Summit, que se realiza 7 y 8 de noviembre en Puerto Vallarta. En ese sentido, Vivian Lan, embajadora de Singularity University en México, llamó a Gobierno y sociedad a trabajar juntos en usar la tecnología para el bien de la humanidad. "Podemos lograr que Jalisco, que México y el mundo sean un lugar mejor si trabajamos juntos y pensamos de una forma singular", señaló Lan. Durante el SingularityU México Summit, que se realiza por segundo año consecutivo en el Centro Internacional de Convenciones de Puerto Vallarta, se tratarán temas como movilidad sustentable, impresión de órganos 3D y robots en la industria. Entre el público asistente hay líderes del sector público y privado del País, la academia y la sociedad civil.